
BANDUNG (IM)- Menteri 
Koperasi dan Usaha Kecil Menengah 
(MenkopUKM), Teten Masduki 
mengajak universitas agar mendo-
rong dan membina pelaku usaha 
mikro kecil dan menengah (UMKM) 
supaya bisa menghasilkan produk 
yang berteknologi. Menurut dia, 
akademisi perlu mendorong UMKM 
agar sistem wirausahanya berev-
olusi. Sehingga, kata dia, UMKM 
bisa membuat bisnisnya berbasis 
ilmu pengetahuan, berbasis informasi 
teknologi, dan berbasis kreatifitas.

“Jadi kita bukan lagi hanya 
bikin keripik, kerupuk, dodol be-
gitu, itu sudah bisa kita. Kita harus 
sudah mau masuk ke produk yang 
berbasis pengetahuan dan berbasis 

SERANG (IM)- Du-
kungan kepada mantan Wali 
Kota Tangerang Selatan, Airin 
Rachmi Diany untuk maju seb-
agai kandidat calon Gubernur 

Banten pada Pemilihan Kepala 
Daerah (Pilkada) 2024 terus 
mengalir. 

Hal itu terungkap dalam sila-
turahmi Airin dengan salah satu 

Tokoh Serang Barat Siap Dukung 
Airin pada Pilkada Banten 2024

tokoh Kabupaten Serang bagian 
barat, Samsul Fallah di kediaman-
nya, Desa Serdang, Kecamatan 
Kramatwatu, Senin (24/10).

Hadir dalam silaturahmi 
tersebut Ketua DPD Golkar 
Kabupaten Serang, Fahmi Ha-
kim, Sekretaris DPD Golkar 
Banten, Bahrul Ulum, Benda-
hara Umum DPD Partai Gol-
kar Banten, Dudi Setiadi, dan 
Sekretaris DPD Partai Golkar 
Cilegon, Isro Mi’raj. 

Turut mendampingi Airin, 
Ketua DPD Golkar Kabu-
paten Serang, Fahmi Hakim, 
Sekretaris DPD Golkar Bant-
en, Bahrul Ulum, Bendahara 
Umum DPD Partai Golkar 

Banten, Dudi Setiadi, dan 
Sekretaris DPD Partai Golkar 
Cilegon Isro Mi’raj. 

Samsul Fallah mengatakan, 
dirinya siap mendukung Airin 
maju pada Pilkada Banten 2024 
mendatang. “Insya Allah kami 
masyarakat Serang Barat akan 
mengawal Ibu Airin sampai jadi 
Gubernur Banten,” kata pria 
yang akrab disapa Haji Sam ini.

Sam mengungkapkan, 
salah satu poin yang membuat 
dirinya terkesan kepada Airin 
adalah sepak terjangnya ketika 
menjabat sebagai Wali Kota 
Tangerang Selatan. Dirinya 
melihat, selama dua periode 
memimpin Tangerang Selatan, 

TRADISI ADAT NYANGKU PANJALU
Foto udara saat Tradisi Adat Nyangku di Alun-alun Panjalu, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (24/10). Tradisi nyangku atau 
pencucian benda pusaka peninggalan Kerajaan Panjalu Prabu Sanghyang Borosngora yang digelar pada bulan Maulid Nabi 
bertujuan untuk mensucikan diri sekaligus menjaga tradisi turun temurun warga Panjalu, yang dulunya digunakan sebagai 
penyebaran agama Islam di Tatar Galuh. 
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TANGSEL (IM)- Pemer-
intah Kota Tangerang Selatan 
(Tangsel) akan merevitalisasi ka-
wasan perpustakaan yang berada 
di Jalan Ciater Raya, Kecamatan 
Serpong, Tangsel, Banten. Rencana 
tersebut ditarget terealisasi pada 
tahun depan.

“Iya (akan dilakukan revitalisasi 
perpustakaan), tahun ini dibikin studi 
kelayakannya. Tahun depan di ang-
garan murni dibikin detail engineer-
ing design-nya, mudah-mudahan 
secepatnya, tahun besok (2023) bisa 
dibangun,” kata Wali Kota Tangsel, 
Benyamin Davnie di kawasan Per-
pustakaan Tangsel, Senin (24/10).

Benyamin menilai kawasan 
Perpustakaan Tangsel perlu dikem-
bangkan dengan adanya areal 
lahan yang luas. Saat ini, kawasan 
Perpustakaan Tangsel yang tam-
pak dimanfaatkan hanya bagian 
gedung, sementara di sisi luarnya 
belum terjamah, kecuali area parkir. 

“Saya patut ini (menanggapi 
positif) gagasan dari Dinas Per-
pustakaan dan Kearsipan, lahan ini 
jangan sampai kosong,” tuturnya.

Kepala Bidang Pengembangan 
Perpustakaan dan Pengembangan 
Minat Baca Dinas Perpustakaan 
dan Kearsipan Tangsel, Buldani 

Ridha mengatakan, pihaknya me-
mang merencanakan melakukan 
revitalisasi kawasan Perpustakaan 
pada 2023. Hal itu sebagai upaya 
untuk menyediakan fasilitas yang 
menunjang pengembangan literasi 
di Tangsel. “Iya tahun depan target 
revitalisasinya. Biasanya di bagian 
Dinas PU (Pekerjaan Umum), kita 
hanya menghadirkan DED (detail 
engineering design)-nya,” kata Ridha.

Ridha menuturkan, pihaknya 
sudah mengajukan konsep mengenai 
rencana revitalisasi tersebut. Namun, 
dia tidak menjelaskan secara lebih de-
tail mengenai konsep tersebut. “Kita 
renovasi semuanya, sampai pintu 
belakang, kantin, akses-akses umum. 
(Gambaran konsepnya) sudah ada, 
tapi masih masterplan, sulit menjelas-
kan detailnya. Intinya, bagaimana 
caranya pengunjung berminat ke 
sini dan menjadikan perpustakaan 
sebagai tempat paling enak,” kata dia.

Ridha berharap ke depan, 
dengan tersedianya fasilitas 
yang memadai di kawasan Per-
pustakaan Tangsel, akan semakin 
banyak masyarakat yang melaku-
kan kunjungan. Hal itu kemudian 
bisa meningkatkan daya literasi 
masyarakat, di tengah gempuran 
digitalisasi. pp

Pemkot Tangsel akan Revitalisasi 
Kawasan Perpustakaan Serpong
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Bupati Tangerang, A. Zaki Iskandar berharap kelengkapan proses Adminduk 
bisa didistribusikan ke Kecamatan-kecamatan.

SERANG (IM)- Pemer-
intah Kabupaten (Pemkab) 
Serang melalui Tim Percepatan 
Penurunan Stunting (TPPS) 
terus melakukan inovasi dalam 
menurunkan angka kasus stunt-
ing di wilayahnya. Salah satunya 
dengan mensosialisasikan  pen-
canangan Gerakan Jumanting 
melalui dapur sehat atasi stunt-
ing dengan sasaran di 10 desa.

Dalam keterangan tertulisnya 
melalui Diskominfosatik pada 
Senin (24/10), Kepala Dinas Ke-
luarga Berencana Pemberdayaan 
Perempuan dan Perlindungan 
Anak (DKBP3A) Kabupaten 
Serang, Tarkul Wasyit menye-
butkan, kegiatan Jumanting atau 
Jum’at berkah atasi stunting me-
lalui Dashat atau dapur sehat atasi 
stunting dilakukan setiap pekan.  
“Jumanting ini merupakan salah 
satu strategi, inovasi, terobosan dari 
TPPS se Kabupaten Serang untuk 
menurunkan angka kasus stunting 
dengan memberikan makanan atau 
asupan yang mengandung protein, 
karbohidrat seperti telor dan buah-
buahan,” ujar Tarkul.

Menurut Tarkul dalam penan-
ganan stunting tidak hanya cukup 
berdiskusi di kantor, tetapi yang lebih 
efektif pihaknya  mengimplemen-
tasikan di lapangan pada Jum’at, 
21 Oktober 2022 pekan kemarin 
dengan melaksanakan Jumanting di 
Desa/Kecamatan Ciruas. Hal itu itu 
dilakukan agar mengetahui sasaran-
nya mana dan siapa.  “Kemudian 
setelah itu kita harus ada langkah 
kongkrit kepada sasaran, salah sa-
tunya adalah dengan memberikan 
paket hemat penuh gizi, semoga 
dengan pemberian paket gizi ini 

diharapkan bayi-bayi yang diduga 
beresiko stunting bisa tumbuh se-
hat berkembang sebagaimana 
mestinya,” ungkapnya.

Tarkul menyebutkan, Desa 
Ciruas, Kecamatan Ciruas meru-
pakan salah satu desa dari 10 
lokus stunting untuk tahun 2022. 
Adapun untuk sasarannya seban-
yak 16 anak yang diduga beresiko 
stunting.  “Dengan cara jumant-
ing ini menurut kami sangatlah 
efektif  dalam upaya penurunan 
angka kasus stunting,” katanya.

Tarkul mencontohkan, untuk 
lokus di desa lain yakni Desa 
Mongpok, Kecamatan Cikeusal 
sebanyak 21 anak beresiko stunt-
ing. Faktanya untuk saat ini dari 21 
anak tersebut sudah menunjukan 
tingkat perkembangan pertum-
buhan badannya mencapai 80 
persen. “Dari sebelumnya baik 
tinggi dan berat badan belum 
seimbang dengan usianya, untuk 
saat ini menunjukkan perubahan 
yang sangat baik,” katanya.

Tarkul menambahkan, keg-
iatan Jumanting di Desa Ciruas, 
Kecamatan Ciruas merupakan 
yang ke delapan dari sepuluh desa 
lokus stunting yang ditetapkan pada 
Tahun 2022 yaitu Desa Ciruas, 
Kecamatan Ciruas, Desa Petir dan 
Desa Mekarbaru, Kecamatan Petir, 
Desa Pancanegara, Kecamatan 
Pabuaran, Desa Rancasumur, 
Kecamatan Kopo, Desa Panung-
gulan dan Desa Bojong Menteng, 
Kecamatan Tunjung Teja, Desa 
Parakan, Kecamatan Jawilan, Desa 
Mekarsari, Kecamatan Carenang, 
Desa Argawana, Kecamatan Pu-
loampel, serta Desa Binuang, 
Kecamatan Binuang. pra

Pemkab Serang Terus Berkomitmen 
Turunkan Angka Stunting

JALAN POROS DUMAI ROKAN HILIR RUSAK PARAH
Seorang warga bersama anaknya berusaha 
melintasi jalan poros yang rusak di Kecamatan 
Sinaboi, Rokan Hilir, Riau, Senin (24/10). Akses 
jalan poros Dumai Rokan Hilir di Kecamatan 
Mekar Sari dan Kepenghuluan Darussalam 
mengalami rusak parah menyebabkan aktivi-
tas warga menjadi terganggu dan kebutuhan 
pokok, BBM serta elpiji mulai sulit didapatkan. 
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TANGSEL (IM)- Polres 
Tangerang Selatan (Tangsel) terus 
memproses kasus dugaan peng-
gunaan gelar akademik S2 palsu, 
dengan terlapor Ketua Ikatan 
Dokter Indonesia (IDI) Kota 
Tangsel, Fajar Siddiq. Pemang-
gilan pun dilakukan terhadap 
pihak-pihak terkait. Salah satunya 
terhadap pelapor, Abdul Hamain. 

Pemanggilan dalam rangka 
klarifi kasi ini, diapresiasi Abdul. 
“Saya menyampaikan terima 
kasih pada Polres Tangerang 
Selatan yang menindaklanjuti 
laporan saya. Terima kasih atas 
profesionalitasnya,” ujar Abdul, 
kepada wartawan, Senin (24/10). 

Profesionalisme penyelidik 
Polres Tangerang Selatan dalam 
kasus ini, kata dia sejalan dengan 
amanat Kapolri Jenderal Listyo 
Sigit Prabowo. Abdul percaya 
polisi bisa menyelesaikan kasus 
tersebut secara tuntas. “Saya 
meyakini Polres Tangerang Se-
latan bekerja profesional. Ini 
juga sebagai salah satu upaya me-
ningkatkan kepercayaan publik 
pada institusi kepolisian sebagai 
perintah Pak Kapolri,” kata dia. 

Adapun dalam klarifi kasi 
tersebut, Abdul mengaku ditan-
yai sejumlah pertanyaan. Salah 
satunya mengenai kronologi 
kasus. Dalam kesempatan itu, 
Abdul juga menyampaikan 
barang bukti. Setidaknya, 10-15 

pertanyaan diajukan kepadanya. 
“Identitas pasti ditanyakan 

ya. Termasuk pendidikan, pe-
kerjaan. Kemudian tentang legal 
stading/kedudukan hukum saya 
sebagai pelapor. Ditanyakan 
juga kronologinya masalah yang 
dilaporkannya,” kata dia. 

“Terakhir saya menyampai-
kan barang bukti berupa tang-
kapan layar dari website berita 
online, dari website pangkalan 
data Dikti, Surat Keputusan 
PB Ikatan Dokter Indonesia, 
dan Surat Rekomendasi Izin 
Praktek Dokter,” sambungnya. 

Lebih lanjut, Abdul men-
gungkapkan kepolisian juga 
akan memanggil saksi yakni dr 
Bambang Eka terkait kasus ini. 
Ia mengaku sangat menghargai 
komitmen Polres Tangerang Se-
latan dalam mengungkap kasus. 

Sebelumnya, Abdul yang 
merupakan warga Tangsel, mem-
buat laporan ke polisi usai ra-
mai pemberitaan terkait dugaan 
pemalsuan gelar S2 kedokteran 
yang dimiliki Fajar.  Ia mengaku 
membuat laporan setelah geram, 
terlebih laporan anggota IDI Kota 
Tangsel, Bambang Eka kepada 
Dewan Pembina IDI Kota Tangsel 
terkait persoalan tersebut, menu-
rutnya malah tak digubris. Adapun 
perkara ini mencuat, tak lama setelah 
Fajar dilantik menjadi ketua IDI 
Tangsel. pp

Dugaan Pemalsuan Ijazah 
Ketua IDI Tangsel Diproses

Bupati Tangerang Berharap Kelengkapan 
Adminduk Didistribusikan ke Kecamatan

TANGERANG (IM)- 
Bupati Tangerang, Ahmad 
Zaki Iskandar berharap ke-
lengkapan dalam mendukung 
proses administrasi kepen-
dudukan (Adminduk) sep-
erti pembuatan KK, KTP dan 
lain sebagainya bisa segera 
didistribusikan ke kecamatan-
kecamatan.

Hal tersebut diungkapkan 
Bupati Zaki saat memberikan 
amanat apel Senin pagi di Ke-
camatan Panongan.

“Mudah-mudahan nanti 
di tahun anggaran 2023 selu-
ruh kelengkapan dalam men-
dukung proses pembuatan 
KK, KTP dan lain sebagainya 
akan segera didistribusikan ke 
kecamatan-kecamatan, belum 
lagi masalah-masalah sosial 
lainnya,” kata Bupati Zaki, 
Senin (24/10).

Bupati juga menekank-
an pelayanan administrasi 
kependudukan di Kecamatan 
Panongan perlu dijaga dan 
ditingkatkan karena tingkat 
populasi dan laju pertumbu-
han penduduk di Kecamatan 
Panongan cukup luar biasa. 

Selain adminduk, Bupati 
juga menambahkan bahwa 
Kecamatan Panongan ban-
yak mengalami perubahan 
terkait dengan penggunaan 
ruang dan wilayah. Untuk 
itu Bupati berharap seluruh 
perangkat Kecamatan Panon-
gan wajib memperhatikan 
seluruh potensi-potensi dan 
lokasi-lokasi kerawanan yang 
ditimbulkan sebagai dampak 
cepatnya perkembangan sos-
ial masyarakat dan wilayah di 
kecamatan Panongan.

“Saya juga berharap se-
luruh aparat untuk meme-
lihara seluruh fasilitas yang 
sudah dibangun di Kecamatan 
Panongan, baik itu kantor 
kecamatan maupun gedung-
gedung lainnya seperti gedung 
bersama keagamaan, stadion 
mini, sepak bola serta gedung-
gedung pelayanan yang lain-
nya,” pintanya.

Menurut Bupati Zaki, per-
awatan dan pemeliharaan juga 
wajib melibatkan masyarakat 
karena ruang-ruang yang telah 
dibangun juga dipergunakan 
dan dirasakan manfaatnya oleh 

masyarakat.
“Tiap fasilitas yang sudah 

dibangun itu wajib kita peliha-
ra, perhatikan sistem drainase 
dan sanitasi di setiap bangunan 
kita seperti toilet, kamar mandi 
dan layanan kepada masyarakat 
agar ruang-ruang tersebut ter-
jaga dengan baik dan proses 
pelayanan masyarakat bisa ber-
langsung dan berjalan dengan 
baik dan nyaman,” ungkapnya.

Bupati juga berharap se-
luruh Kecamatan Panongan 
merespon dan menindaklanjuti 
secara cepat berbagai laporan 
dan aduan masyarakat, baik 
yang disampaikan langaung 
maupun ke kanal kanal pen-
gaduan seperti SP4N lapor dan 
media sosial sebagai bentuk 
peningkatan pelayanan kepada 
masyarakat khususnya dalam 
hal pemenuhan kebutuhan 
informasi. 

“Mudah-mudahan seluruh 
hal-hal yang saya sampaikan 
pada pagi hari ini bisa menjadi 
pegangan dan pedoman bapak 
ibu sekalian dalam rangka terus 
memberikan pelayanan yang 
optimal,” katanya. joh

TANGERANG (IM)- 
Gelaran Pekan Olahraga 
Provinsi Provinsi (Porprov) 
VI Banten semakin dekat. 
Pemerintah Kota Tangerang 
berkomitmen untuk terus 
memantau dan mengerahkan 
segala upaya guna mendu-
kung kesuksesan berjalannya 
gelaran Porprov VI Banten 
dengan Kota Tangerang 
sebagai tuan rumah.

Wakil Wali Kota Tangerang, 
sekaligus Ketua Panitia Besar 
Porprov VI Banten, Sachru-
din, meminta kepada seluruh 
Organisasi Perangkat Daerah 
(OPD) dan pihak-pihak terkait 
untuk mempercepat progres 
persiapan pelaksanaan Porprov 
IV Banten Tahun 2022.

Hal tersebut disampaikan 
Wakil Wali Kota saat memimpin 
apel pagi rutin yang digelar di 

Plaza Pusat Pemerintahan Kota 
Tangerang, Senin (24/10). “Saat 
ini pelaksanaan Porprov tinggal 
menghitung hari, kalo tidak salah 
tinggal 26 hari lagi. Oleh karena 
itu saya minta kepada para kepala 
OPD dan semua jajaran ter-
kait seperti Perkim, PUPR dan 
yang lainnya, agar melakukan 
percepatan-percepatan progres 
khususnya kaitannya dengan 
venue-venue yang akan digu-

bulan Oktober pertengahan 
dan sebentar lagi memasuki 
bulan November, maka saya 
harap agar seluruh jajaran 
dapat melaksanakan tugas 
pokok dan fungsinya mas-
ing-masing. Sehingga pro-
gram kegiatan Pemerintah 
Kota Tangerang dapat ber-
jalan sebaik-baiknya untuk 
kepentingan masyarakat.” 
ujar Sachrudin. pp

nakan agar kita dapat maksimal 
dan memberikan yang terbaik 
pada pelaksanaan Porprov kali 
ini,” terang Wakil Wali Kota.

Begitu pula, lanjut Sachru-
din, kegiatan-kegiatan lain di 
masing-masing OPD agar juga 
dilakukan percepatan dalam 
pelaksanaannya sehingga pro-
gram-program pemerintah 
dapat segera terealisasi.

“Karena sekarang sudah 

Wakil Wali Kota Tangerang Terus Dorong Percepatan Progres Porprov VI Banten

Salah satu poin yang membuat tokoh 
Kabupaten Serang terkesan kepada Airin 
adalah sepak terjangnya ketika menjabat 
sebagai Wali Kota Tangerang Selatan. Mer-
eka melihat, selama dua periode memimpin 
Tangerang Selatan, pembangunan di dae-
rah pemekaran tersebut cukup pesat.

pembangunan di daerah peme-
karan tersebut cukup pesat. 

“Kami berharap jika nanti 
terpilih sebagai Gubernur Bant-
en, Ibu Airin dapat membuat 
pembangunan Banten seperti 
Tangerang Selatan. Target ke-
menangan nanti harus maksi-
mal, 95 persen,” tegasnya.

Airin memberikan apresia-
si atas dukungan Haji Sam dan 
masyarakat Kabupaten Serang 
khususnya di Desa Serdang, 
Kecamatan Kramatwatu. 

“Bismillah, saya ucapkan 
terima kasih dan mohon do-
anya. Semoga harapan saya dan 
juga masyarakat bisa dikabul-
kan,” ujar Airin. pra

TANGSEL (IM)- Dinas 
Kesehatan Kota Tangerang Se-
latan menerbitkan surat edaran 
(SE) terkait penghentian semen-
tara penggunaan obat cair atau 
sirup di seluruh fasilitas layanan 
kesehatan (fasyankes) di Tangsel. 

Aturan itu dibuat guna me-
waspadai maraknya kasus gang-
guan ginjal akut di Indonesia 
belakangan ini. Terlebih, sudah 
ditemukan satu anak yang teriden-
tifi kasi penyakit tersebut di wilayah 
Tangsel. “Dinas Kesehatan Kota 
Tangerang Selatan telah menindak-
lanjuti dengan mengeluarkan Surat 
Edaran Kepala Dinas Kesehatan 
Nomor 440 /4880/Sekret/Tahun 
2022 tentang penghentian semen-
tara penggunaan obat sediaan sirup 
di fasilitas pelayanan kesehatan 
di Kota Tangerang Selatan,” ujar 
Kepala Dinas Kesehatan Kota 
Tangsel, Allin Hendalin Mahdaniar, 
Senin (24/10). 

Surat edaran tersebut berisi-
kan imbauan kepada tenaga 

kesehatan di seluruh fasyankes 
Tangsel untuk sementara tidak 
meresepkan obat-obatan dalam 
bentuk sediaan cair atau sirup. 
“Seluruh apotek dan toko obat 
sementara tidak menjual obat 
bebas dan atau bebas terbatas 
dalam bentuk sirup,” lanjut Allin. 

Selain itu, fasyankes juga 
diminta untuk melakukan edu-
kasi kepada masyarakat terkait 
aturan-aturan yang tercantum 
dalam surat edaran. Masyarakat 
pun diimbau agar tidak panik 
dan tetap tenang menyikapi 
maraknya gangguan ginjal akut 
pada anak. Kendati demikian, 
masyarakat juga diminta untuk 
tetap waspada dengan melaku-
kan berbagai langkah pencega-
han. Seperti memakai masker 
untuk mencegah infeksi menu-
lar, menjaga jarak, mencuci 
tangan, menjaga kebersihan diri, 
menjaga ventilasi udara tetap 
baik, dan menjaga kebersihan 
lingkungan sekitar. PP

WASPADA GANGGUAN GINJAL AKUT

Dinkes Tangsel Terbitkan Edaran 
Penghentian Sementara Obat Sirup

teknologi,” kata Teten di Universitas 
Padjadjaran, Kota Bandung, Jawa 
Barat, Minggu (3/7).

Teten mendorong hal tersebut 
agar UMKM bisa terus berkembang 
hingga tergolong ke dalam status 
mapan. Di Indonesia, menurut dia, 
baru hanya ada 3,18 persen UMKM 
yang tergolong mapan.

Untuk bisa jadi negara maju, ka-
tanya, harus ada 12 hingga 14 persen 
pengusaha yang mapan dari jumlah 
populasi. Melalui kerja sama dengan 
universitas, ia berharap UMKM bisa 
lebih produktif  dan bisa berino-
vasi. “Tadi dibilang di 2045 kita akan 
menjadi lima besar negara terbesar di 
dunia, nah syaratnya minimum ada 4 
persen pengusaha,” kata dia. pra

Menkopukm Ajak Universitas Dorong 
UMKM Bisa Hasilkan Produk Berteknologi


